



In Halle 2 wird zur NUFAM 2015 die "Innovationsstraße der Telematik" aufgebaut *"Innovationsstraße der Telematik" auf der NUFAM 2015*

Karlsruhe, 17.09.2015. Tausende Besucher werden auch in diesem Jahr wieder zur Nutzfahrzeugmesse NUFAM erwartet. Etliche Fuhrparkbesitzer informieren sich über neue Fahrzeuge und Technologien. In diesem Jahr gibt die Messegesellschaft Karlsruhe zusammen mit der Mediengruppe Telematik-Markt.de den zahlreichen Besuchern die Möglichkeit, ihren Fuhrpark zu optimieren und viele Anregungen um in ihren Betrieben für mehr Effizienz in den Betriebsabläufen zu sorgen.

Die Telematik-Branche bekommt auf der NUFAM 2015 ein eigenes Areal und mit dem "Telematiktag" einen kompletten Veranstaltungstag mit spannendem Programm. Im Zentrum der Halle 2 wird zudem die "Innovationsstraße der Telematik" aufgebaut. Die Besonderheit an diesem Gemeinschaftsstand ist die Qualität der beteiligten Aussteller. Nur erfolgreich geprüfte Anbieter der "TOPLIST der Telematik" und Gewinner des Telematik Awards erhalten Zugang zu diesem Gemeinschaftsstand.

Innovationsstraße der Telematik

Äußerst kompakt gibt dieser Gemeinschaftsstand allen Besuchern umfangreiche Informationen zu verschiedensten Telematik-Systemen zur Optimierung ihrer Betriebe. Diebstahlsicherung, Auftragsmanagement, Navigation, Fahrstilanalyse und vieles mehr werden hier für jeden Interessenten innerhalb kurzer Zeit zugänglich gemacht und veranschaulicht. Die Mediengruppe Telematik-Markt.de führt Interessenten auf diesem Weg zu qualitativ hochwertigen Lösungen von unabhängig geprüften und zuverlässigen Anbietern.

Telematik - erklärt von den Experten der Branche

Neben der Innovationsstraße der Telematik gibt es auf dem Telematiktag jedoch noch ein umfangreiches Programm aus Referaten und Gesprächsrunden. So stellen Experten der Telematik-Landschaft ihre jahrelange Erfahrung allen Besuchern zur Verfügung und berichten über spezielle Themen der Telematik in eigenen Referaten, von mobilen Telematik-Systemen über die Möglichkeiten bei temperaturgeführten Transporten bis hin zum Diebstahlschutz wird die Telematik-Branche aus den unterschiedlichsten Blickwinkeln beleuchtet.

Auch aus technischer Sicht wird ein Vortrag geboten, welcher erklärt, wann welche Systeme für den Einsatz innerhalb einer Telematik-Lösung am sinnvollsten sind.

Die Teilnahme am Telematiktag, der am 25. September veranstaltet wird, ist für alle Messebesucher kostenlos. Weitere Informationen finden Sie hier.

Pressekontakt

Telematik-Markt.de

Herr Peter Klischewsky
Hamburger Str. 17
22926 Ahrensburg

telematik-markt.de
redaktion@telematik-markt.de

Firmenkontakt

Telematik-Markt.de

Herr Peter Klischewsky
Hamburger Str. 17
22926 Ahrensburg

telematik-markt.de
redaktion@telematik-markt.de

Telematik-Markt.de - die führende Fachzeitung der Telematik-Branche

MKK - Marktkommunikation ist Herausgeberin des Telematik-Markt.de sowie des Telematik-TV. Die Fachzeitung Telematik-Markt.de und Telematik-TV verfolgen das Ziel, dieser Technologie und Forschung einen allumfassenden "Markt - und Informationsplatz" zwischen Herstellern und Anwendern zu schaffen, um die noch recht junge und innovative Telematik - Branche näher in das Blickfeld der Öffentlichkeit zu rücken.

Telematik-Markt.de bindet hierzu bundesweit kompetente Fachjournalisten und Marketing - Profis, die mit den Unternehmen, Institutionen, Universitäten und Verbänden der Telematik - Branche permanent kommunizieren und vereint alle beteiligten Stellen auf dieser "öffentlichen Bühne".

Sie bündelt in ihrer TOPLIST der Telematik alle Anbieter der Branche im deutschsprachigen Raum und gibt dort einen Überblick auf die führenden Telematik-Anbieter.

Telematik-Markt.de lobt im jährlichen Wechsel von Fahrzeug- und Human- Telematik mit Partnern, wie dem VDA (Verband der Automobilindustrie), den Telematik Award aus.

Anlage: Bild

